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●幹事報告
皆様からお預かりしていたミャンマー大地震支援金は 13,000 円となり、8日にガバナー事務所へ
送金いたしました。ご協力ありがとうございました。 
5/8 ロータリー公共イメージセミナー打ち合わせ会（ARPIC）・5/10 地区諮問委員会・5/18 地区
規定審議会報告に小林会員が出席しました。
5/18 地区奉仕活動セミナー（ZOOM）に鈴木会員、深沢会員、近藤会員、中川会員が出席しました。
ガールスカウト山梨県第 4団総会が 5/18 午前、甲府市西公民館で開催され、近藤幹事が出席
しました。
当地区 井上雅雄パストガバナー ( 甲府南 RC・2006-2007 年度ガバナー ) が、5月 18 日ご逝去
されました。謹んでお知らせいたします。
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●他クラブの例会変更
甲斐RC　　5月 26 日（月）　特別休会
　　　　　6月 23 日（月）　最終例会のため夜間に変更　点鐘：18 時　　場所：コットンクラブ
　　　　　6月 30 日（月）　特別休会

1.

●2678 回例会（5/7）例会報告　「青少年奉仕の時間（提唱団体活動報告）」　

●本日のプログラム

●2678 回例会（5/7）ニコニコボックス紹介　　　♡大口　　♢トリプル　　◎ダブル
小澤　甲府城西高校　中島先生ようこそ。
近藤　甲府城西高校　中島先生　本日はお越しいただきありがとうございます。よろしくお願い
　　　いたします。

◎ボーイスカウト甲府第 10 団　副団委員長 天野利夫様
　ボーイスカウト甲府第 10 団の副団委員長の天野利男です。今回も例会で、10 団活動報告の機会をい
ただき、ありがとうございます。甲府北ロータリークラブ様には、スカウト活動へのご支援とご協力を
いただき厚く感謝申し上げます。お陰様で、今年度に発団４５周年を迎えます。本日は、更に感謝の意
を伝えさせていただきます。
　「五味正好様」におかれましては、「10 団の育成会長」を勇退されました。10 団創設期から永きにわた
り、ご指導をいただき、ありがとうございました。体調変化に伴う勇退で残念でありますが、ご尽力に
感謝と敬意を表します。今後も体調に留意されまして、武田神社での再会をお待ちしております。
　なお、育成会長は、武田神社宮司に３月に就任なされた乙黒洋さんに引き受けていただきました。乙
黒さんは、１０団発団時のスカウトOBで神社職員の傍ら、団の事務局や指導者としてご尽力いただき、
スカウト活動に精通した方であります。甲府北ロータリークラブ会長様はじめ育成会理事のロータリア
ンの皆様には、乙黒会長の元、育成会運営のご協力をよろしくお願いいたします。
　令和７年度のボーイスカウト日本連盟への 10 団の登録は　「スカウト 48 名」　「指導者 33 名」　の 81
名でスタートいたしました。　
スカウト活動の初期の小学校１・２学年のビーバー隊員が他団に比べ入隊希望が多く、高校生年代まで
活動を継続する流れが続き、お陰様で登録者は県内で最多の団であります。山梨県連の登録は　甲府地

第 3回ガバナー補佐訪問例会　山梨第 2グループガバナー補佐 田村ひろ子様（甲府中央RC）



。

◎甲府城西高校インターアクト部

区７ケ団　富士地区３ケ団でスカウト 285 名　指導者 198 名の　483 名であります。　
　昨年度の各隊の主な活動状況は、コロナ感染が落ち着き、春は武田神社周辺の環境を活用した自然散
策の活動で基礎知識を学び、夏のキャンプは川遊びや宿泊キャンプで絆を深め、秋は募金活動や清掃奉
仕活動を通じて社会奉仕活動の大切さを学んでおります。
　各隊伝統のハイキングは、　ビーバー隊は湯村方面１０㎞コースを、カブ隊は　市川大門駅を出発し
て神社までの２０Kを完歩。ボーイ隊は夜間から早朝時間帯のオーバーナイトハイクを甲斐大和駅を出
発として実施しました。
　今月５月３１日（土）には令和７年度団総会を予定しております。育成会の理事でご指導をいただい
ているクラブ員代表の皆様にはご出席をよろしくお願いいたします。
　また、６月１５日（日）には、発団４５周年記念の団リンピック（運動会）を計画しております、ご
参加をお待ちしております。
　我々リーダーも貴クラブ様の青少年育成精神を継承して精進してまいります。引き続きご支援・ご協
力をよろしくお願い申し上げます。甲府北ロータリークラブ様の皆様が健康で充実した活動が続きます
様に祈念申し上げ結びといたします。

　私達甲府城西高等学校インターアクト部は、2024 年度は 3人の１年生部員を迎え、20 人で活動しま
した。
　今年度は、昨年まで実施できなかった活動が再開されるなど、私達の活動の幅もさらに広がり、こ
れまで以上に活発に活動できたことは嬉しいことでした。
　まず、６月には、本校の学園祭希城祭で甲府支援学校と交流を行いました。生徒さんに来場いただき、
3年生各クラスの劇の発表を鑑賞してもらいました。１・２年生中心の交流となりましたが、劇の説明
をしたり、その他色々な話をしました。言葉での交流が難しい生徒さんとはボディーランゲージを使い、
感情を共有するなど楽しい時を過ごすことができました。
　８月初めには、ロータリーの方にお声をかけていただき、年次大会に参加させていただきました。
今年度は山梨県で開催され、グループワークでは「地域について考える」について、参加校の特色を
取り入れた発表を聞いたり、その他にも楽しみながら活動をすることで県内外の多くの方と交流する
ことができ、視野が広がる体験をすることができました。
　１０月には、あしなが学生募金に参加しました。通行する方に大きな声で呼びかけを行いました。
当日は甲府駅前に人通りも多く、たくさんの方が「誰かのために」という気持ちで募金して下さりま
した。私たちは他校の生徒さんとともに協力して活動しましたが、募金してくださる方が「頑張って」
や「あしなが奨学金について知っているよ」などとお声がけしていただき心がとても温かくなりました。
　１２月にはコロナウィルス流行のため休止していた甲府支援学校との音楽集会での交流を行いまし
た。甲府支援学校の生徒さんの発表の場に本校の軽音楽部とともに参加し、みんながわかる歌をとも
に歌うなどの交流をしました。生徒さんたちが全力で取り組んでいる姿を見て私たちも元気をもらい
ました。
　１月には、ロータリーの方さんにお声をかけていただき「お正月をあそぼう」に参加しました。す
ごろくと足じゃんけんのお手伝いをしましたが、子どもがゆるキャラと楽しく触れ合えたり、楽しく
すごろくができたりするように声掛けを行いました。
　通常の活動にも引き続き取り組みました。数年前から取り組んでいる学校花壇の手入れでは、年２
回の植え替え、週３回の水やりなどを行いました。暑くなる夏の時期にはほぼ毎日水やりを行ったり、
農林高校からは花の手入れの仕方などを教えていただきました。花を見てもらうことで、来校者の方
や生徒達が明るい気持ちになってもらえたら嬉しいです。
　今後も、その時々の状況で自分たちにできることを見つけ、積極的に取り組んでいきたいと思います。
今後とも御指導どうぞよろしくお願いいたします。　


